
Der Bürgermeister teilt mit, dass keine Einwendungen erhoben wurden. Allerdings seien 
Korrekturen in der Anwesenheitsliste vorgenommen worden. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


